TEMAS DE Maria

ACTUALIDAD

CESPEDES

E DIARIO ha manifestado su opinión sobre el debatido tema de la Plaza de Armas. Esto no le impide, sino al contrario, mostrar su complacencia por el hecho de que exista en la capital por fin, un monumento al Padre de la Patria, el benemérito Carlos Manuel de Céspedes, de cuya muerte se conmemoró un aniversario el domingo último.

El hecho de que pensemos, con tantos cubanos de limpios timbres patrióticos, que el Padre de la Patria merece un monumento de proporciones condignas de su gloria, no nos veda reconocer que mientras no llegue ese monumento apropiado, bien está que se le recuerde a la vista de las generaciones presentes. No era esa Pla-za el sitio más apropiado para emplazar una estatua de Céspedes, pero ya que las autoridades actuales han considerado que es correcto instalarla allí, no le queda a la ciudadanía sino el apreciar la intención del homenaje -aunque este no sea el adecuado -y dedicarse a laborar por que en fecha próxima se emplace en otro sitio el monumento a que nos referimos.

Da marcha



OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA